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Anträge, Prüfanträge, Anfragen zur Ortsratssitzung am 2.3.2017 der CDUFraktion 

StadeHagen 

 

Sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, sehr geehrte Frau Bardenhagen, 

 

hiermit erhalten Sie die Anfragen, Anträge und Prüfaufträge der CDU‐Fraktion Stade‐Hagen für 

die Ortsratssitzung am 2. März 2017. 

 

Anträge: 

 

1. Die CDU‐Fraktion beantragt die Umsetzung des Basketballkorbs von der Sporthalle 

(jetziger Bouleplatz) zur Grundschule Hagen. Die Nutzung des Basketballkorbs an der 

Sporthalle tendiert gegen null, eine Nutzung durch die Grundschüler und nachmittags 

durch die auf dem kleinen Sportplatz anwesenden Jugendlichen wird daher als 

sinnvoller angesehen. 

 

2. Die CDU‐Fraktion beantragt die neu installierten LED‐Straßenbeleuchtung auch in der 

Nacht nach 24.00 Uhr durchbrennen zu lassen im gedimmten Zustand. Die vierwöchige 

Testphase hat überwiegend zu positiver Resonanz geführt. 

 

 



3. Die CDU‐Fraktion beantragt anstatt der liegenden Grabplatten an den Urnengräbern vier 

Stelen (Granitpfähle) zur Befestigung der Urnenplaketten aufzustellen. Die Plaketten im 

liegenden Zustand sind häufig durch abgelegte Blumen verdeckt. An den Granitstelen ist 

ein Abdecken nicht mehr möglich. Hierzu wird das exemplarische Musterbild beigelegt. 

 

4. Die CDU‐Fraktion bittet um Prüfung, ob am kleinen Sportplatz nahe des Zugangs zum 

Schulhof ein dreiseitig geschlossener Pavillion aufgestellt werden kann, um den dort 

sich nachmittags häufig aufhaltenden Kindern und Jugendlichen einen 

wetterunabhängigen Schutz gegen Sonneneinstrahlung und Regen/Schnee zu bieten. 

Die Frequentierung des Bolzplatzes hat mit den in Hagen ansässigen Flüchtlingen 

nochmals stark zugenommen. 

 

5. Die CDU‐Fraktion bittet um Prüfung, ob die Möglichkeit besteht für die Hagener 

Jugendlichen einen Jugendraum bzw. die Kosten für die einmal wöchentliche Betreuung 

der Kinder in diesem bereits vorhandenen Jugendraum zu übernehmen bzw. zu 

bezuschussen.  

 

6. Die CDU‐Fraktion bittet um Prüfung, ob an der Ecke Kornstraße / Hagener Hauptstraße 

an der Auffahrt zum Bäcker auf dem Grünstreifen ein Poller analog der Seite des 

Kindergartens aufgestellt werden kann.  

 

7. Die CDU‐Fraktion bittet um Prüfung, ob die Straßenreinigung der Straßen 

Kirchfeldstraße und Vör de Weid ab Hausnummer 11 weiterhin sinnvoll erscheint. 

Durch die Kehrmaschine werden die Fugen zwischen der Pflasterung immer tiefer 

ausgekratzt. Weiterhin bringt die Kehrmaschine durch die Bürsten bei Überfahren der 

mit Schotter befestigten Seitenstreifen regelmäßig Schotter auf die Straße anstatt diese 

ordnungsgemäß zu reinigen. 

 

Anfragen: 

 

1. Die CDU‐Fraktion fragt an, ob die Einholung eines Angebotes zwecks der Ausleuchtung 

der Bushaltestelle Stadtweg/Kreuzungsbereich aus dem Protokoll der Februarsitzung 

2016 erfolgt ist? 

 



2. Die CDU‐Fraktion fragt an, wann der Ortsrat über das in 2016 beauftragte 

Schallschutzgutachten zu Schießstand und Sportanlagen informiert wird? 

 

3. Die CDU‐Fraktion fragt an, wann eine Aufstellung einer elektronischen 

Geschwindigkeitstafel im Bereich Maikäferweg bis Stadtweg Ortsschild möglich ist? 

 

4. Die CDU‐Fraktion fragt an, ob bei einer Reduzierung auf Schrittgeschwindigkeit des 

Metronoms am unbeschrankten Bahnübergang die Warnung durch Signalgebung 

(Hupen) unterbleiben kann? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Gez. 

Florian Dankert 

Fraktionsvorsitzender der 

CDU‐Fraktion Stade‐Hagen 

 


